

MEDIO: MVS RADIO 102.5  
NOTICIERO: VÍCTOR SANCHEZ BAÑOS EN MVS  
FECHA: 03/DICIEMBRE/2020

## **Mantiene S&P la calificación de la deuda soberana en México sin cambio: Jorge Gordillo**

**Extracto del comentario del licenciado Jorge Gordillo Arias, director de Análisis Económico y Bursátil de CIBanco, en el programa “Víctor Sánchez Baños en MVS”, conducido por Víctor Sánchez Baños en MVS Radio.**

JORGE GORDILLO: La agencia Standard and Poor's mantuvo la calificación de la deuda soberana en México sin cambio. Esta es una muy buena noticia ya que la calificación se encontraba en revisión con perspectiva negativa. Con esta ya son dos calificadoras que se pronuncian por no bajar la calificación de México, todavía falta Moody's, lo que ayuda a sustentar un escenario de mayor estabilidad para las principales variables financieras del país, incluido el tipo de cambio, por lo menos por un semestre.

Standard and Poor's dejó la perspectiva en negativa diciendo que espera que para 2022 el gobierno mexicano anuncie un proyecto de reforma fiscal que fortalezca los ingresos públicos hasta ahora lastimados por la pandemia, que eso podría salvar al país de no ser degradado en su calificación de deuda.

Hasta aquí mis comentarios del día de hoy, Víctor. Que tengan buena noche.